

## "Viaje inesperado"

Isabela era una chica que vivía en Madrid. Un día, estaba tan aburrída debido al confinamiento, que se le ocurrió ir a investigar al desván.

Allí vio un montón de libros; pero el que más le llamó la atención fue uno que ponía "El reino de Montaña".

A medida que lo leía, las palabras iban desapareciendo.

Del libro salió una luz morada y en unos segundos ella ya no estaba en el desván de su casa; sino en la plaza principal de un reino envuelto en la oscuridad de la noche. Además, ya no llevaba ni sus pantalones vaqueros, ni su camiseta; sino un elegante vestido azul.

En ese momento, todo el mundo la reconoció, incluido un caballero medieval que la pidió que le acompañase al castillo del reino. La niña, aún confundida por todo lo que acababa de pasarle, le siguió.

Cuando llegaron al castillo, los reyes se quedaron sin palabras al verla. Isabela, muy sorprendida por su reacción, se atrevió a preguntarles: "¿Qué os está pasando?". Los reyes, aún asombrados, le contaron que hacía diez años tuvieron una hija; pero un día una luz morada iluminó su habitación y la niña desapareció.

De repente, oyeron gritos y al acercarse a la ventana, vieron el ejército de fantasmas negros que, durante años,

Sembraban el terror en todo el reino muchos caballeros intentaron defender el reino del ataque de los fantasmas pero no lo lograron demas por alguna razon desconocida los cuerpos de los caballeros que habian caido en los combates contra los fantasmas se estumaban

na vez el ataque finalizo los reyes contaron a i sabela que una antigua leyenda del siglo. contaba que hubo una batalla contra un reino cercano que ontana estaba a punto de perder hasta que la reina que gobernaba en aquellos tiempos se puso su armadura dorada y salto a luchar por primera vez liderando a su ejercito de caballeros y ganando la batalla

si regreso la paz aunque el rey derrotado juro venganza tambien dice la leyenda que solo un descendiente de la corona podria llevar la armadura cuya localizacion fue olvidada a lo largo de seis siglos de paz

Sabela recordo que antes de borrarse el libro de su desvan contaba con una ilustracion en la que salia una armadura brillante en una cueva todos en el castillo se dirigieron a las mazmorras que era el lugar mas profundo del castillo. Alli en un rincon en mitad de la oscuridad descansaba la famosa armadura

a avanzada edad de los reyes les impedia participar en la batalla por lo que i sabela se ofrecio a portar

la armadura y encabezar el ejercito real.

Mientras los fantasmas negros seguían atacando el castillo, el rey ordenó a todos sus soldados formar y ponerse a las órdenes de Isabela.

Justo cuando se abrieron las puertas del castillo, con Isabela al frente, los primeros rayos de sol asomaban por el horizonte. Esa primera luz de la mañana, reflejada en la armadura de Isabela, iluminó el campo de batalla y a los fantasmas; los cuales, cegados por su luz, se transformaron en lo que siempre habían sido: los soldados que enviaba el reino a combatir contra el rey enemigo y que él transformaba en fantasmas a sus órdenes.

Así se puso fin a los peligros que durante siglos amenazaron al reino.

Una gran celebración fue organizada en honor a Isabela.

Durante la misma, los reyes anunciaron a Isabela que su hazaña nunca sería olvidada. Para ello, pidieron que se escribiera un libro que contaría su historia y al que Isabela pondría título.

Pasados unos días, la imprenta del reino entregó el libro al rey. Isabela eligió llamarlo: "La heredera de la armadura". El libro ocuparía un lugar destacado en la librería del reino, lugar al que se dirigió Isabela para dejarlo.

Cuando colocó el libro en el hueco que los reyes le habían asignado, volvió a surgir aquella luz que la trasladó

desde su desvan hasta el reino de Montaña cuando la  
luz desapareció vio que ya estaba en su desvan y que  
en el estante había un libro titulado  
a heredera de la armadura.